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The Gulf of Capbreton is one of the first submarine canyons known in the world's oceans. A specimen sheet, based on
soundings, was made by the Scientific and Technical Institute of Marine Fisheries. Moreover, west of the entrance of
the English Channel, the studies conducted by E. Le Danois and L. Beaugé (1), who drew a map limited to the east by
the shoal of la Chapelle, highlighted the complexity of the topography of the continental shelf at the two extremities of
the great arc formed by this slope in the Bay of Biscay., Le Gouf du Cap Breton est l'un des premiers canyons sous-
marins connus dans les océans. Une maquette a pu être construite par l'Institut scientifique et technique des Pêches
maritimes grâce aux sondages qui y avaient été faits. D'autre part, à l'Ouest de l'entrée de la Manche, les recherches
de E. LE DANOIS et L. BEAUGÉ (1) qui ont dressé une carte se limitant, vers l'Est, au Haut Fond de la Chapelle, ont
attiré l'attention sur la complexité de la topographie du talus du Plateau Continental aux deux extrémités du grand arc
de cercle formé par ce talus dans le Golfe de Gascogne. (OCR non contrôlé)
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